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令和５年１１月２４日 １１月の目標 ●生活目標 【整理整頓をきちんとしよう】
１１月号 希望の登校 ●保健目標 【かぜの予防につとめよう】

日置市立伊集院北小学校 満足の下校 【心の健康について考えよう】

１１月のおすすめの本
テーマ「秋の夜長に家族で読みたい本」
「秋」

「もりのおんがく」

「ヴァイオリンをひくネコ」

「ざぼんじいさんのかきの木」

「あたまにかきの木」

多くの方々においでいただきました
地域が育む『かごしまの教育』県民週間前後に，多くの方々に子供たちの

様子を見ていただきました。
１０月３０日（月） 日置市教育委員会学校訪問
市教育委員会より１０名の先生方が来校され，学校経営の様子や各学級の

授業の参観などをとおして，多くのご意見やご指導をいただきました。いた
だいた指導や助言内容については，今後の指導の参考とし，更なる指導力の
向上に役立てていきたいと思います。子供たちも授業に真剣に取り組み，と
てもよく頑張っていました。
１１月 １日（水） 第２回学校運営協議会
今回は６名の参加をいただいて，学校運営協議会が行われました。まず，

「心の教育の日（道徳）」の授業を参観していただきました。その後の協議
では，子どもたちや職員の姿から，
◇先生が元気よく，わかりやすく教えて，子どもたちも大きな声で発表する態度が非常によかった。
◇相手のことを配慮することの大切さを，１年生で理解している。
◇先生の話をよく理解して，自分の意見を発言していた。
◇学校の目標の一つである挨拶がしっかりできていた。
◇積極的に発表し，自分の考えをしっかりもっているなあと思った。
（自分の子どもの頃は，内気で手も挙げられなかった思い出があります）
といったご意見をいただきました。

これら以外にも，保護者・地域・教育関係者等たくさんの方々に学校まで
おいでいただきました。誠にありがとうございました。来年度もお待ちして
おります。

「物を大事にする」＝「人を大事にする」
校 長 田平 奈保美

１１月の全校朝会でこんな話を子供たちにしました。
さっそくですが，みなさんは毎日消しゴムを使っていますね。今日は，自分が消しゴムになった気持
ちで，今から話すお話を聞いていください。

北小のみなさんへ
ある日の昼下がり，私は一人ぼっちになって机の下に転がされていました。クラスのみんなはおい

しそうに給食を食べています。手も足もない私は動くことができません。何より誰にも気付いてもらえ
なくてとても寂しいです。私にとって一番うれしい時は，勉強の仲間入りをして，使ってもらうことで
す。このクラスの大半は，私をよく使ってくれます。
時には，先生や友達の話も聞かずに，私をいじりながら遊ぶ子もいます。「皆，真剣に勉強してい

るのに，どうして遊んでいるの。」と言いたいのですが口がない私は言えません。悲しい気持ちになり
ます。
給食が終わり，休み時間が終わり掃除の時間になりました。机やいすを運ぶとき，危うく押しつぶ

されそうになりましたが，上履きに突き飛ばされて教室の隅っこに転がされました。
「ああ，目が回った。」と思った瞬間，今度はほうきで塵取りの中に放り込まれてしまいました。
「あ～もうだめだ。これで私の命も，もうすぐなくなるのでは。」
捨てられていく私。こんな寂しく悲しい気持ちになったことはありません。
私は今から５年前，ある工場で生まれました。仲間と一緒に箱の中へ詰められて電車やトラックで

運ばれきれいなお店に並び，うれしかったものです。それが，いつの間にか一人ぼっちになり，こうし
てゴミ箱へ捨てられる身となりました。
一緒にお店に並んでいた仲間は今頃どうしているのだろう。
もうすぐ私の仕事も命も終わりそうです。今度生まれてくるときは，もう一度元気な消しゴムに生ま

れ変わりたい……。でも頑張って神様にお祈りしてみよう。優しい子どもに救われるかもしれない。
消しゴムより

このお話は，掃除時間前後の出来事を，校長先生が「消しゴム」の目で見て思い，感じたことを書
いたものです。
もの言わぬ「物の言葉」が聞こえ，「物の心」が分かる子供になってほし

いと思い，子供たちにとっても身近な「消しゴム」の視点から子供たちの行
動や消しゴムの気持ちを表すことで，「物を大事にする」＝「人を大事にす
る」ことに繋がることに気づくそんな子供たちになってほしいと願っていま
す。素直な子供たちは，全校朝会直後からさっそく，自分の持ち物を大事に
しようとする姿が見られました。自分の持ち物にはしっかり名前を書いて大
事にしようとする姿が見られました。山盛りになっていた落とし物コーナー
のハンカチや定規，消しゴムも持ち主のもとへ返ることができました。この
ような気持ちは，人の心を大事にする思いやりの気持ちに繋がります。これ
からも，北小が「思いやり」の気持ちでいっぱいでありますように。
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１２月の行事予定
◇Ｂ校時：4・11・14・18・19・20日
◇Ｃ校時：1・5・6・9・12・13・15・21日
１日(金) 《午前》そよかぜランニング大会

《午後》学校保健委員会 学級ＰＴＡ
３日(日) ＰＴＡリサイクル活動
９日(土) 土曜授業 地域の清掃活動 集団下校

１３日(水) スクールカウンセラー来校
２２日(金) 終業式・大掃除・学級活動 下校予定時刻 １１：１０

冬休み（～１月８日）
※予定は変更になる場合があります。週報等でご確認ください。

楽しかった修学旅行
「熊本の地理・歴史を学ぶ」「友達との仲を深め，自己解決能力を養う」「生
涯の思い出を作る」という３つの目的をもって，２学期初めから準備を進め
てきた６年生の修学旅行。
当日も，子どもたち同士で話し合い，協力し支え合いながら学習する姿が

見られ，３つの目的を達成できました。天候にも恵まれ，充実した２日間を
過ごすことができました。

ＰＴＡ研修視察
今年は１４名の参加をいただき，仙巌園と椋鳩十記念館で見識を広げられ

たようです。
１０月１８日(水），数年ぶりにＰＴＡ研修視察を実施するこ

とができました。
久しぶりの開催ということで，計画通りにいかないこともあ

り，参加者の皆様にはご迷惑をおかけしてしまったところもあ
りましたが，他学年の保護者との交流や鹿児島に住んでい
ても，なかなか行くことのできない場所へ行くことができ，充
実した一日になりました。
参加者からも「ランチがおいしかった」「今度は子供を連れて行きたい」などという声が聞かれ，う

れしく思いました。
ご多忙の中，参加いただいた保護者の皆様，本当にありがとうございました。

【広報研修委員会 田島詩織委員長】

ＰＴＡ妙円寺詣り行進
１０月２２日（日）に，ＰＴＡ主催による

妙円寺詣り行進を行いました。５６名の方々
に参加をしていただき，徳重神社までの道の
りおよそ９０分間を，楽しく歩くことができ
ました。天気にも恵まれ，気持ちのよい時間
を過ごすことができました。ＰＴＡ生活指導
委員会の方々のご尽力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

市音楽発表会
１１月８日（水）に，市の小・中・義務教育学

校音楽発表会が行われました。音楽の授業や昼休
みの自主練など，猛練習を重ねた３～５年生が，
合唱「そよかぜのように（北小の歌）」と合奏「ジ
ッパディードゥーダー」を堂々と披露しました。
舞台に立ったとき，人の多さにびっくりして，緊張が増してしまっ

たけれど，合奏・合唱は，私が思っていたよりできていて，少し自分
に自信がついたような気がします。練習をがんばってよかったなと
あらためて思いました。 【３年生 稲留七美さん】


